

こんにちは 函館市医療・介護連携支援センター です

秋風が心地よい季節になりました。

さて、センターの取組報告は9回目となりました。今回は、令和2年度函館市医療・介護連携多職種研修会 医療・介護関係者向け研修会（動画公開）についてご報告いたします。

昨年までは多職種間での「相互理解」というテーマで、医療関係者向け・介護関係者向け研修会をそれぞれ年3回行っておりましたが、今年度は新型コロナウイルスの感染拡大予防のため、当センターのホームページで研修動画を公開することになりました。介護関係者向け研修会では、「高齢者の身体的特徴（フレイル）と主治医に伝わりやすい報告の仕方」というテーマで、恩村内科医院 院長 恩村宏樹先生に、医療関係者向け研修会では、「訪問看護師の機能と役割」というテーマで、函館五稜郭病院在宅療養支援室 訪問看護 看護師主任 白川直子さんに講師をお引き受けいただきました。撮影での無茶ぶりにも快く（しかたなく？）対応していただき、8月と9月に無事に動画を公開することができました。

新型コロナウイルスによる生活様式の変化に伴い、今後の研修スタイルがどの様に変わるかはわかりませんが、状況に応じて少しでも皆様に研修の機会を提供していきたいと考えております。

研修動画の撮影風景



※各研修会の詳細や報告につきましては、当センターのホームページにて閲覧できますので、右記QRコードからご確認ください。



函館市医療・介護連携支援センター 電話 (0138) 43 - 3939

営業時間 平日 8:30~17:00／土曜日 8:30~12:30／日曜・祝日休み